

Alerte concernant une éventuelle pollution d'eau potable levée

22.12.2012 12:26 par Jan Boesch

Le samedi 22 décembre 2012 (12h20), les autorités indiquent que l'eau potable est à nouveau consommable sans restriction. Les résultats des analyses de l'eau potable sont bons. Il n'y a pas de pollution. En accord avec les services du chimiste cantonal, le service des eaux de La Neuveville informons que l'eau peut être consommée sans danger.

Liens :

- Informations en ligne sur www.neuveville.ch

Ajouter un commentaire